

DÉCÈS

Sainte-Barbe

Ancien curé décédé

ALLEN, Arthur - À Ormstown le 8 novembre 1994, à l'âge de 83 ans, époux de feu Solange Primeau. Il laisse dans le deuil ses enfants Jeannine (Sylvio Brazeau), Jacqueline (Robert Dandurand), Reina (Maurice Parent) et René (Mariette Moïse), 8 petits-enfants, 6 arrière-petits-enfants, ainsi que son frère Ernest et sa soeur Bertha. Une messe commémorative a eu lieu samedi le 12 novembre à 11h00 en l'église St-Malachie d'Ormstown. Direction Résidence funéraire McGerrigle Inc.

texte de Cyril Alary
Chateauguay - Un ancien curé de la paroisse de Sainte-Barbe est décédé, le 1er novembre dernier, au Centre hospitalier Anna-Laberge à Chateauguay.

L'abbé Anatole Pilon est décédé à la suite d'une maladie qui a duré tout au long de la dernière année. Il était âgé de 79 ans. Il a dû vivre au ralenti ces derniers temps, séjournant plus souvent à l'hôpital dans sa lutte courageuse contre la maladie qui l'a emporté.

Né à Saint-Clet le 6 avril 1915, Anatole Pilon a été ordonné prêtre le 2 février 1943. Il a vécu sa première

obéissance au Séminaire de Valleyfield de février 1943 à juin 1944. Au chapitre du ministère paroissial, il a été d'abord vicaire à Notre-Dame de Bellerive de 1944 à 1952, et à Saint-Joseph de Soulanges, Les Cèdres de 1952 à 1958.

Ensuite, l'abbé Anatole Pilon a exercé la fonction de curé de la Paroisse de Sainte-Barbe de 1958 à 1966, avant de cumuler les mêmes fonctions à Sainte-Marthe de 1966 à 1983.

Il a pris sa retraite en 1983. Dès lors, il s'est rendu au presbytère de la paroisse Saint-Clément à Beauharnois où il a été accueilli par le chanoine Georges-Henri

Cartier, curé de cette paroisse. À cet endroit, l'abbé Pilon a passé le reste de sa vie, et a toujours été disponible à rendre service dans cette paroisse.

Les personnes qui ont connu l'abbé Anatole Pilon disent de lui qu'il était discret, sans prétentions et plutôt timide. On y remarquait une délicatesse, une très grande disponibilité à rendre service, et aussi de grandes qualités de coeur. À tous les endroits où il a passé, l'abbé Pilon a su laisser un très bon souvenir.

La dépouille mortelle de l'abbé Pilon a été inhumé au cimetière de Beauharnois, le vendredi 4 novembre 1994.

La Source policière

Ormstown



Le corps sans vie de Marcel Crête a été retrouvé dans un petit passage à l'intérieur de sa résidence de la rue Church à Ormstown.

Une mort naturelle selon l'autopsie

texte de Cyril Alary
Ormstown - L'autopsie pratiquée sur la dépouille mortelle de Marcel Crête, âgé de 67 ans, d'Ormstown porte une conclusion sans équivoque: il s'agit d'une mort purement naturelle.

En effet, les agents de la Sûreté du Québec, poste de Sainte-Martine, et de ceux de l'Unité des crimes contre la personne de la SQ du district de Montréal avaient tout mis en marche à la suite de la découverte du corps gisant

dans son sang. Le corps sans vie de Marcel Crête avait été retrouvé dans sa résidence du 63 rue Church à Ormstown par des agents de la SQ, en fin d'après-midi, le mercredi 9 novembre dernier.

L'autopsie pratiquée le 10 novembre par un pathologiste de l'Institut Médico-légal a écarté toute possibilité d'un crime violent. Marcel Crête est décédé d'une mort naturelle. Les causes se résument à une hémorragie digestive, à une perte

d'équilibre due au ramollissement du cerveau, et un coeur faible. La présence de sang par terre a été expliquée par l'éclatement des ulcères dans l'estomac, provoquant des vomissements.

Marcel Crête vivait seul dans cette petite résidence à Ormstown. Il laisse dans le deuil ses fils Jean-Luc, Michel, Gaétan et Ghislain. Les funérailles ont eu lieu en la Paroisse Saint-Malachie d'Ormstown, le lundi 14 novembre.